



Alcaldesa Valeria Melipillan de Quilpué agradece ayuda de organizaciones sociales de El Monte

Description

Encabezada por Carlos Olivares, Director del Centro Cultural Senderos de El Monte, delegación del Comité organizador de la campaña El Monte Solidariza, la cual terminó el día viernes 16 con un gran Festival Solidario en la Villa José Miguel, entregó un importante aporte en artículos de primera necesidad para los vecinos que perdieron todo producto del devastador incendio sufrido.



A las 14:10 horas, la delegación fue recibida por la Alcaldesa de Quilpué Valeria Melipillan quien agradeció la ayuda recolectada por la comunidad de El Monte. Enfatizó en el hecho de que la comuna está sufriendo la peor tragedia de su historia y que por tanto la solidaridad aparece como un elemento muy importante en estos momentos, toda vez que solos no podrán salir adelante.

También señaló la importancia de lo colectivo en tiempos donde la mayoría de las cosas están controladas por privados. Ello impide avanzar más rápido en las soluciones que se necesitan, poniendo como ejemplo la dependencia que se tiene respecto a Chilquinta para resolver los problemas de energía eléctrica para viviendas y la ciudad, cuyas decisiones las toman ejecutivos en China.

Desde la Municipalidad, la delegación se dirigió a uno de los sectores mas afectados, específicamente a la Junta de Vecinos Fundadores 2, donde al menos 25 viviendas quedaron reducidas a escombros, perdiéndose todo lo que las familias tenían ahí.



La Presidenta de la Junta de Vecinos Fundadores 2 de Quilpué, Rosa Contreras, narró al elmaipo.cl que la mercadería para sostener las ollas comunes que se han levantado está escaseando y por lo tanto la mercadería entregada llega en un momento justo.

Al entregar el aporte solidario, Carlos Olivares, el Profe Carlos como se le conoce en la comuna de El Monte, se mostró conmovido por la dura realidad que le ha tocado vivir a tantos y tantas en la Quinta Región, y expresó a nombre de todas las organizaciones participantes en la Campaña y de los vecinos y vecinas que se pusieron, que esta entrega es producto de una cadena solidaria y de cariño de las personas más humildes de El Monte, lo cual lo hace especialmente meritorio.



En esta caravana solidaria, participaron, además de Senderos de El Monte, representantes de CORMAIPO, la Fundación Periferia, CECIEM, radio Frecuencia Latina, Corporación Manada Montana y la Asociación Amor Animal .

Entre las acciones de esta campaña, se destacó el gran esfuerzo realizado, junto a destacados artistas locales, la realización del Gran Festival de la Solidaridad, oportunidad en la cual los asistentes que acudieron en gran número, pudieron hacer entrega de donaciones, compartir y bailar al ritmo de excelentes agrupaciones y cantantes, como: el show para niños y niñas de los payasos Regalando Sonrisas, Faby la Quinta Esmeralda, Fabián el Bandolero del Amor, la Murga del Pueblo, la conocida banda Pulku, el Charro de El Monte, Brisa Tropikal, todo ello, animado por Francisco Escalante de Radio Frecuencia Latina, Pepe Chayane y Vicente Araya.

Fuente: El Maipo

Date Created

Febrero 2024

www.elmaipo.cl